

Colegiados mostoleños participan en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de balonmano playa

Fecha de publicación: 17/09/2021 10:00

Descripción:

Colegiados mostoleños participan en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de balonmano playa



El colegiado mostoleño, que es arbitro nacional de balonmano Playa, Miguel Ángel Indiano, y su compañero, Alfonso Moreno, arbitraron, los pasados días 10, 11 y 12 de septiembre, el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas celebrado en la playa de Porto Bello, en la Manga del mar Menor.

Allí Miguel Ángel y Alfonso durante los tres días que ha durado el campeonato estuvieron arbitrando partidos de categoría infantil, cadete y juvenil tanto en categoría masculina como femenina.

El domingo dichos arbitros fueron designados para dirigir y arbitrar la final juvenil femenina entre las selecciones de Castilla la Mancha y Andalucía.